

Empresas que realizarán operaciones petroleras en 30 áreas del país

El resultado no solo asegura inversiones por US\$150 millones, sino las actividades de exploración. La Nación ya tiene listos 69 contratos.



Lo más leído

1. Dólar cayó con fuerza este miércoles y se alejó de los
3. Razones que llevan al peso a ser una de las monedas más fuertes hoy
4. Planes de Gilinski: apunta al corazón del Grupo Empresarial Antioqueño
5. Llegaron al país 200.070 dosis de vacunas de Pfizer
6. Nace un unicornio: conozca cuál empresa alcanzó este estatus

SECCIONES

Portafolio

Empresas que realizarán operaciones petroleras en 30 áreas del país

f e t ...

A continuación: [En octubre cayó producción de crudo y subió la de gas natural](#)



POR: **AFONSO LÓPEZ SUÁREZ**

La operación petrolera del país seguirá con sus tareas de exploración y producción (E&P) **por mucho años más**, a pesar de las críticas y anuncios por parte de los ambientalistas y candidatos presidenciales para frenar su desarrollo.

Y es que los resultados de la 'Ronda Colombia 2021', del **Proceso Permanente de Asignación de Áreas (PPAA)**, indican que a la industria hidrocarburífera del país le queda mucho camino por recorrer, ya que de los 53 bloques ofertados, 30 ya tienen empresa doliente para su desarrollo, y que le dejarán al país cerca de US\$150 millones en inversión.

(Vea: [El país hará la mayor oferta de áreas petroleras de su historia](#)).

Pero más allá del balance, que significa un 56,6% en cuanto a la entrega final de **áreas para exploración y producción (E&P)** de **petróleo** y gas natural, seis empresas demostraron que siguen con su apetito e interés por seguir aumentando sus activos petroleros en el territorio nacional.

Sin duda el gran ganador y de lejos, en la cuarta subasta hidrocarburífera, fue la multinacional canadiense Parex Resources, que no solo se hizo con 18 bloques para su desarrollo, sino que además del total de inversiones proyectadas, aportarán la mayor tajada con casi US\$100 millones, **y que representará un 67% de los recursos que se desembolsarán**.

"Para nosotros, cada vez que hay una ronda petrolera en Colombia, es una oportunidad para obtener más áreas para exploración y así seguir creciendo con la operación en este país", señaló Daniel Ferreiro, presidente de Parex Resources Colombia.

(Vea: [Liberación reservas de crudo: cómo será, efectos y... ¿beneficiados?](#)).

El líder de la multinacional canadiense, agregó que la Nación ofrece un marco regulatorio y tributario que incentiva a invertir más en la operación petrolera, sobre todo **en un momento en el que se debe acompañar al Gobierno Nacional en la reactivación económica**.

"Este momento de oportunidad había que tomarlo, más cuando Parex lleva 12 años en Colombia, creemos en el país, el compromiso es a largo plazo, y es coherente con aumentar las inversiones para seguir con la apuesta", dijo Ferreiro.

Otra de la petroleras ganadoras fue **Ecopetrol** con cuatro bloques, a los que se le suma el que obtuvo su filial Hocol, y que representarán inversiones por más de US\$16 millones.

"Estos bloques por los que ofertamos nos permitirán seguir fortaleciendo nuestro portafolio en Colombia. De lograr su adjudicación, trabajaremos para que rápidamente sean fuente de nuevos empleos, más barriles y recursos adicionales para seguir apalancando la reactivación del país, en beneficio de todos los colombianos", aseguró Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**.

Para analistas del sector petrolero, el resultado de la 'Ronda Colombia 2021', es la ratificación que **la E&P de hidrocarburos seguirá jugando un papel estratégico** para el país, por lo menos en los próximos 40 años, y a pesar de los anuncios de sectores de querer prohibir hacia el futuro las actividades de exploración en Colombia.

(Vea: [Acabar exploración petrolera costaría unos 4.300 millones de dólares](#)).

"El balance de la ronda petrolera no tendrá ninguna incidencia si llega a la presidencia del país un candidato que quiera suspender la operación hidrocarburífera. Estos procesos se vienen adelantando desde hace 18 años, como medida para garantizar el desarrollo del potencia en crudo y gas natural, y lo que se demuestra una vez más es que hay apetito por explorar y producir más hidrocarburos en el país", explicó Julio Cesar Vera, consultor y experto en **petróleo**, presidente de la fundación XUA Energy.

Para el analista, **el país requiere desarrollar un proceso responsable de coexistencia energética**, "y el desarrollar su potencial en materia de hidrocarburos hace parte de esta tarea, para seguir siendo la base de nuestra estabilidad macroeconómica y fiscal y el impulso del desarrollo regional, vía regalías, impuestos e inversión".

Para el Ejecutivo, **la 'Ronda Colombia 2021'** mostró las bondades del proceso y le dio la oportunidad a las empresas de elegir áreas y poder conocer la oferta de la Agencia Nacional de Hidrocarburos en regiones poco exploradas.

"Con este resultado, alcanzando 69 contratos firmados en lo corrido de este Gobierno, se nos permitirá seguir impulsando la economía de Colombia y apostándole al desarrollo de las regiones y al cierre de brechas. El sector de hidrocarburos está totalmente alineado con la política de Transición Energética nacional, la lucha contra el cambio climático y la meta de alcanzar la carbono neutralidad para el año 2050", aseguró el ministro de **Minas** y Energía Diego Mesa.